

- Jueves 18 de Marzo -

Usuarios registrados

Usuario:

Password:

OK

· ¿Olvidó su contraseña?
· Política de privacidad

REGISTRARSE

Carpetas

A - B - C - D - E - F
G - H - I - J - K - L
M - N - O - P - Q - R
S - T - U - V - W - X
Y - Z



Nota de prensa

email al comunicador ver carpeta de prensa

Berbés Asociados

18-03-10 // 16:59h

El Proyecto PALIAR permitirá identificar el momento en que un paciente con enfermedades crónicas no oncológicas, entra en la trayectoria final de la enfermedad, y necesita cuidados paliativos

Este proyecto ha sido reconocido con el premio Luis Portero a la Investigación en Cuidados Paliativos

Uno de los principales problemas en relación con los pacientes que padecen enfermedades médicas crónicas no oncológicas en fases avanzadas se plantea porque, dada su evolución, en muchos casos es difícil identificar cuál es la manera en que la enfermedad va a evolucionar

El principal objetivo del Proyecto Paliar es optimizar las estrategias de identificación de pacientes con enfermedades médicas no oncológicas, cuando se aproximan a la trayectoria final de la vida

El Proyecto PALIAR cuenta con la participación de 63 hospitales, de los que 62 son españoles y uno canadiense, el Toronto General Hospital

Los resultados de esta iniciativa pueden ser clave para la aplicación efectiva de los derechos que articulará para los ciudadanos la futura Ley de Muerte Digna

Curso

Tenemos el Curso que buscas. Mejora tus Conocimientos. Infórmate

Cursos de FP

Titulos en Formación Profesional. ¡Tu titulación oficial desde casa!

Anuncios Google

Madrid, 18 de marzo de 2010. En la actualidad, entre el 23 y el 72% de los pacientes ingresados en el hospital son pluripatológicos, y si hablamos de la población general, hasta el 5% de pacientes mayores de 65 años también lo son. En este sentido, el internista juega un papel esencial a la hora de proporcionar una atención global al paciente adulto, conservando una visión integral del enfermo y siendo capaz de mantenerse como referente ante enfermedades específicas.

La prevalencia de pacientes con enfermedades cardíacas, neumológicas, hepáticas, renales y/o neurológicas, en estadio avanzado es cada vez más elevada. Tal y como indica el **Dr. Máximo Bernabeu-Wittel**, miembro del Grupo de Pacientes Pluripatológicos y de Edad Avanzada de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) e internista del hospital Virgen del Rocío de Sevilla, "el principal problema se plantea porque, dada su evolución, en muchos casos es difícil identificar cuál es la trayectoria del final de la vida en pacientes con enfermedades médicas crónicas no oncológicas en fases avanzadas, lo que dificulta en muchos casos la planificación avanzada de servicios y el proceso de transición de unos objetivos terapéuticos centrados en aumentar la supervivencia, a otros centrados en aumentar el confort".

En este sentido, y con el objetivo de "optimizar las estrategias de identificación de pacientes con enfermedades médicas no oncológicas, cuando se aproximan a la trayectoria final de la vida, el Grupo de Pacientes Pluripatológicos y de Edad Avanzada de la SEMI, ha llevado a cabo el **Proyecto PALIAR**, que comenzó en febrero de 2009 y que se espera que concluya en junio de 2010, cuyo único fin es identificar con la mayor precisión posible el momento a partir del cual un paciente no oncológico comienza a requerir cuidados paliativos y posteriormente aplicar las intervenciones de soporte integral oportunas de manera precoz a los ciudadanos que puedan beneficiarse de ellas, y que será considerado clave para la aplicación efectiva de la futura Ley de Muerte Digna", asiente el Dr. Bernabeu-Wittel.

Datos que avalan su reconocimiento

El **Proyecto PALIAR**, recientemente premiado con el prestigioso premio Luis Portero a la Investigación en Cuidados Paliativos en su edición de 2009, cuenta con la participación de 63 hospitales, de los

Tele2 ADSL por sólo 6€

ADSL 20Mb + Llamadas. Con Wifi Gratis. ¡Último Día!

www.tele2.es/weboficial

Franquicia AntiCrisis

Gánale Dinero a la Crisis Sin local, desde 6.000 euros.

www.creditservices.es

Notas de prensa

18-03-10 // 16:43h

La franquicia como alternativa de autoempleo

[Ecowash](#)

18-03-10 // 16:40h

Primer Día Europeo de la Narcolepsia

[INFORPRESS](#)

18-03-10 // 16:01h

El nuevo Real Decreto 1591/2009 de productos sanitarios entra en vigor el próximo 21 de marzo

[Berbés Asociados](#)

18-03-10 // 15:53h

Menarini lanza Ranexa® para el tratamiento de la angina de pecho estable

[Grupo Menarini España](#)

18-03-10 // 14:07h

ELENA MARTÍN Y CAROLINA SAN JOSÉ, NUEVAS DIRECTORAS DE UGC CINE

CITÉ MANOTERAS Y UGC CINE CITE GETAFE

[ACTITUD DE COMUNICACION](#)

18-03-10 // 12:57h

ART MARKETING TRABAJA PARA LA EMPRESA EXPERTA EN GESTIÓN TEXTIL MEWA

[Artmarketing](#)

18-03-10 // 12:09h

HAYS PLC firma una alianza con SourceRight Solutions

[Hays](#)

18-03-10 // 11:36h

TROFEO S.M. EL REY 2010 LXVIII Regatas de Invierno Clase Internacional SNIPE

[Cotter Comunicación](#)

18-03-10 // 11:36h

Casa Nova 3020 finaliza su primera promoción de viviendas con estructura de madera

[CASANOVA3020](#)

18-03-10 // 10:35h

RSC.-Aguaviva colabora con Fundación ONCE para promover la equidad y la integración laboral de personas con discapacidad

[Aguaviva](#)

+ Más notas

que 62 son españoles y uno canadiense, el Toronto General Hospital. "En el mismo, se ha incluido hasta la fecha a 1138 pacientes, de los que el 92,5% estaba sometido a un ingreso hospitalario, y de los que a su vez, el 51,4% eran varones con una edad media de 78.5 años. Del total de pacientes, el 44,5% presentaba enfermedad neurológica, el 38,6% insuficiencia cardíaca, un 34,2% insuficiencia respiratoria, el 12% tenía hepatopatía y un 6,5% insuficiencia renal crónica. Todas ellas constituyen patologías consideradas como criterio de inclusión para formar parte del citado Proyecto PALIAR. Del total de participantes en este estudio, el 69% cumplía los criterios de pluripatología, siendo la carga de comorbilidad estimada a través del índice de Charlson elevada, y con una media de 8 fármacos de prescripción crónica. A su vez, del total, según el Índice de Barthel, escala que mide la capacidad para llevar a cabo las actividades básicas de la vida diaria (comer, vestirse, caminar, arreglarse, entre otras), un 77% de los pacientes presentaba dependencia severa", señala el especialista.

En este sentido, el proyecto PALIAR se puede convertir en una de las llaves que abra la puerta de acceso de miles de personas a este tipo de servicios, a través de un circuito normalizado, previsible, gestionable.

Tal y como indica el Dr. Bernabeu-Wittel, "el poder contar con una herramienta precisa que nos permita identificar con cierta certidumbre y precocidad el inicio de la trayectoria del final de la vida en estos pacientes nos permitirá articular estrategias específicas de intervención para este colectivo, por ello pensamos que el Proyecto PALIAR podrá contestar con rigor a la pregunta y objetivos propuestos".

"Esta herramienta va a ayudar a los profesionales a mantenernos dentro del terreno de las buenas prácticas y establecer puntos de corte, perfiles y, por tanto, mejores procedimientos de inclusión ordenada y adecuada en el tiempo, en los cuidados paliativos", concluye el Dr. Bernabeu-Wittel.

Para más información:

Tel 91 563 23 00 / Fax 91 564 35 58

E-mail: mariagallardo@berbes.com

silviacorrales@berbes.com

Más información en: <http://berbes.com>

No hay archivos adjuntos



 [email al comunicador](#)

 [carpeta de prensa](#)

[Quiénes somos](#) | [Mapa del sitio](#) | [Qué es la eComunicación](#) | [Ayuda](#) | [Contacta](#) | [Acceda al RSS](#)



93 412 20 64 / 91 353 15 80

Todos los derechos reservados - Aviso legal

info@acceso.com

2010 Accesogroup S.L.